

Warum digital?

UNSERE SPEISEKARTE

Ganz einfach!

Es schont vor allem Ressourcen, denn wir müssen nicht mehrmals in der Woche neue Karten ausdrucken oder bei jeder kleinen Änderung. Da kam schon viel Papier zusammen.

Es gibt uns auch Flexibilität.

Wir können Euch Bilder von den Speisen zeigen.

In stressigen Momenten müsst Ihr nicht warten, weil Ihr auch direkt selbst bestellen könnt.

Wir freuen uns, wenn Ihr mit uns gegen die Verschwendung von Ressourcen kämpft, aber wir zwingen niemanden zu irgendwas.

Veränderung ist auch immer ein Prozess.

Ihr könnt eine ausgedruckte Karte bekommen und auf jeden Fall auch wie gewohnt beim Service bestellen und bezahlen.

BEZAHLUNG

Wir bevorzugen Kartenzahlung. Ja- das ist so.

Wir wollen damit niemanden diskriminieren, es hat einfach viele Vorteile. Und beinahe jeder hat eine Karte.

Es spart zu Zeiten, in denen es massive Probleme bei der Rekrutierung von Mitarbeitern gibt viel Zeit- eine wichtige Ressource. Wechselgeldmanagement, Gänge zur Bank und Bargeld zählen entfallen.

Es ist sicherer, sowohl für die Mitarbeiter, als auch für den Betrieb und schneller (wenn die Technik mitspielt).

Studien zufolge erhöht es die Kundenzufriedenheit und es bietet neue Möglichkeiten.

Nicht zuletzt positionieren wir uns gegen die Schwarzarbeit in der Gastronomie, denn wo kein Bargeld ist, kann auch keins ausgezahlt werden. Das ist uns sehr wichtig.